

Boston, Massachusetts. Il succédera à M. J.F.-X. Houde dont la nomination au poste de consul général à Marseille est annoncée plus bas.

M. Ormond Wilson Dier, directeur de la direction des Caraïbes, au poste de haut-commissaire en Guyane. Il succédera à M. J.A. Stiles dont la nomination au poste d'ambassadeur en Corée est annoncée plus bas.

M. Robert Elliott, participant au Programme du biculturalisme à Québec, et précédemment chef de la direction du Moyen-Orient, au poste d'ambassadeur en Algérie. Il succédera à M. Christian Hardy qui reviendra à Ottawa.

M. Klaus Goldschlag, directeur général du Bureau des affaires de l'hémisphère occidental, au poste d'ambassadeur en Italie et de haut-commissaire à Malte. Il succédera à M. Benjamin Rogers dont la nomination au poste de chef du Protocole a été annoncée plus tôt.

M. Harry J. Horne, consul et premier délégué commercial à Sydney, Australie, au poste de premier consul général canadien à Atlanta, Georgie.

M. Joseph François-Xavier Houde, consul général à Boston, au poste de consul général à Marseille. Il succédera à M. Eugène Bussière qui prendra sa retraite.

M. R. Harry Jay, directeur général du Bureau des affaires des Nations Unies, au poste d'ambassadeur en Suède. Il succédera à Mlle B.M. Meagher qui sera diplomate en résidence à l'Université de Dalhousie.

Mlle Marion Adams Macpherson, directeur de la direction des Nations Unies (Affaires politiques et institutionnelles), au poste de haut-commissaire à Colombo, Sri Lanka. Elle succède à M. M.R. Macdonnell, décédé.

M. Robert W. McLaren, de l'Agence canadienne de développement international et présentement en congé d'études à Oxford (Angleterre), au poste de premier haut-commissaire résident canadien au Bangladesh.

M. Lawrence A.H. Smith, directeur de la direction de l'Aide et du développement, au poste de premier haut-commissaire canadien aux Barbades.

M. John Alexander Stiles, haut-commissaire en Guyane, et précédemment du Service des Délégués commerciaux, au poste de premier ambassadeur résident en Corée.

M. Paul Tremblay, sous-secrétaire



*Mlle Marion Macpherson (ci-dessus) qui arrivera à Colombo, au Sri Lanka, vers le milieu de septembre, est très heureuse à l'idée d'assumer ses nouvelles fonctions de haut-commissaire du Canada. Elle est la troisième Canadienne à devenir chef de mission. Mlle Pamela McDougall, qui est présentement affectée auprès du Conseil privé, a été ambassadeur du Canada à Varsovie. Mlle Margaret Meagher, qui sera diplomate en résidence à l'Université Dalhousie, a été haut-commissaire au Kenya et en Ouganda, et ambassadeur en Suède. La première Canadienne au poste de chargé d'affaires fut Mlle Elizabeth MacCallum (maintenant à la retraite) qui exerça ces fonctions à Beyrouth en 1954-1956.*

d'État associé aux Affaires extérieures, au poste d'ambassadeur au Saint-Siège. Il succédera à M. J.E. Robbins qui a pris sa retraite.

M. Pierre Trottier, ministre-conseiller à l'ambassade du Canada à Moscou, au poste d'ambassadeur au Pérou et d'ambassadeur en Bolivie. Il succédera à M. Pierre Charpentier qui reviendra à Ottawa.

Les scouts du Canada recevront \$19,840 pour les aider à fonder un groupe de *Beavers*. Il s'agit d'un nouveau programme-pilote communautaire au Canada dont le but est de donner, aux garçons de 5 à 8 ans, l'occasion de tenter une expérience de socialisation.

### Accord Canada – Chine sur l'enregistrement des marques de commerce

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, Monsieur Mitchell Sharp, et le ministre de la Consommation et des Corporations, Monsieur Herb Gray, ont annoncé que le Canada et la République populaire de Chine ont signé le 16 juillet à Pékin un Accord sur l'enregistrement réciproque des marques de commerce.

L'Accord prévoit "que les personnes, les entreprises conjointes, les compagnies, les sociétés et les entreprises d'État de l'un ou l'autre des deux pays pourront, sur une base réciproque, présenter une demande de dépôt des marques de commerce dans l'autre pays conformément à sa loi et y obtenir le droit d'en faire un usage exclusif".

### Mission commerciale en Europe

Une mission commerciale composée de membres représentant l'industrie canadienne de fabrication des pièces d'automobiles s'est rendue en Europe pour deux semaines, à compter du 8 juin, afin de sonder des débouchés pour les pièces d'automobiles qui pourraient entrer dans la fabrication des véhicules moteurs européens.

Cette mission sera en partie financée par le Programme d'expansion des exportations du ministère de l'Industrie et du Commerce. Depuis son lancement l'an dernier, ce Programme a déjà permis d'augmenter de plus de 70 millions de dollars les exportations canadiennes.

Hebdo Canada est publié par la Direction de l'Information, ministère des Affaires extérieures, Ottawa, K1A 0G2. Un index paraîtra tous les trois mois.

Il est permis de reproduire les articles de cette publication, de préférence avec indication de source. La provenance des photos, si elle n'est pas précisée, sera communiquée sur demande.

This publication is also available in English under the title "Canada Weekly".